



Nombra SNTE-32 a su paisano Sergio Gutiérrez Luna miembro distinguido del magisterio veracruzano

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna e integrantes de la nueva dirigencia de la sección 32 del SNTE - que representa a más de cien mil docentes en el estado de Veracruz- se reunieron para refrendar la ruta legislativa en torno a la reforma de la Ley del USICAMM que ya fue votada en comisiones.

<https://www.presencia.mx/nota.aspx?id=188628&s=4&msckid=04991bd7b79311ecab292c07c7d6583>

f